



Quartalsbrief 2018/ 19 III

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigten,

Gebäude Kanalstraße 20
42657 Solingen
Telefon 0212 5944- 9453
E-Mail ges-hoehscheid@solingen.de
Schulleitung Dirk Braun

30.04.2019

der Frühling hat Einzug in unseren Schulgarten gehalten. Das ist besonders gut zu beobachten, denn durch das besondere Engagement von Frau Lindenberg sind neue Gemüsebeete über die Aktion „Ackademia“ angelegt worden. Mit Hilfe von Schülerinnen und Schülern, der Stadtverwaltung, des Fördervereins, eines Baggerfahres und Herrn Grosses ist eine Anlage entstanden, die nicht nur für den Biologie- und Hauswirtschaftsunterricht genutzt werden kann.

Hier eine Erinnerung an die Vereinbarungen für Zuständigkeiten der unterschiedlichen Schulebenen. Auf der Homepage (unter Eltern – Elternanliegen) sind diese nachzulesen. Im Wesentlichen sind Klassenleitungen für Fragen zum Leistungsstand/ Zeugnisse, Unterrichtsbefreiung (bis zu 3 Tagen, nicht vor/ nach den Ferien), Pausenvorfälle, Lernschwierigkeiten, Konflikte/ Mobbing mit anderen, Schullaufbahnberatung, Schulwanderungen und –fahrten zuständig. Bei gehäuften Schwierigkeiten und schwereren Fällen sind die Abteilungsleitungen anzusprechen. Ich bin für formale Beschwerden, Schulanmeldungen und-abmeldungen, Widersprüche usw. verantwortlich. Die Einhaltung dieser Stufen ermöglicht uns ein effektives Arbeiten.

Im Februar fanden wieder die Anmeldungen für den neuen Jahrgang statt. Wir haben eine Punktlandung mit 108 Kindern erreicht. So musste niemand abgewiesen bzw. von anderen Schulen zu uns koordiniert werden. Das ist eine Steigerung der Anmeldezahlen im dritten Jahr und im Vergleich zu den Anmelde rückgängen der anderen Gesamtschulen ein besonderer Erfolg.

Vor den Osterferien schockte uns eine sehr traurige Nachricht. Unsere Schulverwaltungsassistentin Frau Fink verstarb nach langer und auszehrender Krankheit. Ich vermisse sie sehr. Die Urnenbeisetzung war für einige Lehrkräfte und Eltern eine ergreifende Situation des Abschieds. Ein Ende ist aber auch immer ein Neuanfang. So bleibt Frau Borzellino nun bei uns fest. Ich freue mich auf die Fortsetzung der guten Zusammenarbeit.

Zwei Kolleginnen sind zurzeit schwanger und waren deshalb zumindest kurzfristig vom Dienst befreit. Für Frau Ecker war Herr Fleischheuer (M) vor den Osterferien bei uns. Frau Posdziech wird ab dem 02.05. durch Frau Malyska (Ge/ D) vertreten. Den Zuschlag für die Beförderungsstelle im Vertretungsplanbüro hat Frau Scholten (M/ Bio) bekommen. Sie startete mit 6 Stunden vor den Osterferien und wird nach den Sommerferien mit voller Stelle zu uns kommen. Des Weiteren wurde Frau Lindenberg (Bio/ Ch) zu uns an die Schule versetzt. Herzlich willkommen!

Bis zum letzten Schultag vor den Ferien waren 11 Schülerinnen und Schüler mit Frau Agoston zum Austausch in Santiago de Chile. Alle waren in Gastfamilien untergebracht. So war das Wahrnehmen der anderen Kultur noch viel intensiver. Die Schülerinnen und Schüler nahmen tagsüber am Unterricht teil oder machten Ausflüge in die Anden bzw. an den Pazifik. Mit leuchtenden Augen berichteten sie hinterher von diesen unvergesslichen Erlebnissen. Vielen Dank an Frau Agoston, die unermüdlich Fördergelder, günstige Flüge etc. organisiert hatte. Hasta luego!

Beim Schülerlotsenwettbewerb hat sich die Aufbauarbeit sehr gelohnt. Frau Lützenkirchen belegte mit Ihrem Team vordere Plätze bei der Stadtmeisterschaft: 2. Platz Jonas Hucklenbroich, 5. Platz Katharina Weidner und 6. Platz Nick Seilheimer. Die zwei Erstgenannten haben sich somit für die Landesmeisterschaft qualifiziert. Herzlichen Glückwunsch!

Mit dem Schuljahresende nähert sich auch die Endkontrolle der vorhandenen Schulbücher. Sie helfen sehr Geld zu sparen, wenn Sie in Ihrem Haushalt nachschauen, ob Schulbücher, auch von anderen Schuljahren, noch vorhanden sind. Bitte geben Sie diese über Ihr Kind in der Schule wieder ab.

Ich wünsche allen einen erfolgreichen Endspurt in diesem Schuljahr.

Dirk Braun